



## カウントダウンとバトンパス

校長 川畑 鈴代

いよいよ、3月。令和5年度の締めくくりの時期になりました。6年生が小学校を巣立っていく日が近づいてきました。卒業式、修了式まであと3週間あまりになりました。

みなさんが、4月に自分の目標を決めて活動してきたことは達成できましたか。学習や生活目標を決め頑張ってきたことでしょう。まだ、達成できていない時は、最後まであきらめずに、今の学年で身につける力を付けていきましょう。全職員、子供たちの指導に全力で次の学年や進学先につなげていきます。

さて、3月は、全学年で卒業式の練習があります。儀式での作法やお別れの言葉、お別れの歌など練習をしていきます。儀式行事は、子供たちにとって厳粛で清新な気分を味わい新しい生活への動機付けにもなります。また、子供たち同士のバトンを引き継ぐことにもなり、6年生から5年生へとバトンを引き継ぎます。牛根小の伝統を引き継ぐことにもなります。感謝と信頼の心をこめて引き継いでいきましょう。そして、6年生にとって素晴らしい卒業式になるようにみんなで協力していきましょう。

3月22日(金)には、6年生4名が卒業していきます。また25日(月)には、1～5年生9名が修了式を迎えます。保護者、地域の皆様、今年度の本校教育活動を支えていただきありがとうございます。

来年度は、かわいい1年生2名が入学してきます。来年度もどうぞよろしくお願いします。

入学式は、令和6年4月8日(月)です。地域の方も入学式、卒業式にぜひ参加されてください。



## 楽しく学んだよ♪ 牛根2校集合学習♪

2月2日(金)に、牛根2校集合学習が松ヶ崎小で行われました。国語(討論会)、体育(ティーボール、縄跳び、ボール運動)、図工(ならべて、ならべて)、音楽(茶色の小びん)の学習行いました。合同で学ぶことで、互いに協力したり、高め合ったりする活動を体験することができました。また、節分豆まき集会では「心の鬼退治」を体育館で行いました。鬼の姿に扮した5・6年生に豆を投げ、楽しみながら鬼退治もできました。有意義な集合学習となりました。松ヶ崎小の皆さん、ありがとうございました。



【1・2年生教室 図工授業の様子】



【3・4年生教室 音楽授業の様子】



【5・6年生教室 国語の様子】



【節分豆まき集会の様子】

## 4月 行事予定 (新学年度案)

- 8日(月) 新任式、始業式、入学式
- 9日(火) 身体計測、給食開始 心臓検診(午前)  
学力・知能検査～12日
- 11日(木) PTA総会(19:00～)
- 16日(火) 避難経路確認訓練、移動図書館
- 17日(水) 児童集会(JRC登録式)、クラブ活動、歯科検診(午後)
- 18日(木) 全国学力・学習状況調査(6年 国、算) 尿検査1次(1)  
交通安全教室③
- 19日(金) 授業参観⑤、家庭教育学級、学級PTA、PTA歓迎会(予定)  
尿検査1次(2)
- 23日(火) びわの収穫(予定)  
全国学力・学習状況調査(オンライン質問紙)
- 24日(水) 家庭訪問(二川・上ノ原)、防犯訓練(不審者対策)
- 25日(木) 家庭訪問(深港・境)
- 26日(金) 家庭訪問(中浜・浮津) 尿検査1次(3)

- ※ 春の全国交通安全運動週間(6日～15日)
- ※ いじめ問題を考える週間(8日～12日)
- ※ 給食指導強調週間(9日～12日)

## 県下一周駅伝応援♪

2月21日(水)に行われた、第71回県下一周市郡対抗駅伝競走大会の全校応援をしました。最終日の6区走者の応援を牛根派出所前の上り坂でしました。8.7kmの距離をどの選手もこれまでの練習の成果を発揮し、苦しい表情や息づかいかでも、まっすぐ前を見て、力強く走り抜けていきました。一生懸命に走る選手に子供たちは、声援や拍手を送りました。感動をありがとう。



## 思い出を胸に巣立つ卒業生

第107回牛根小学校卒業式

◎ 令和6年3月22日(金) 10:00開式

3月に入り、教室からは卒業式の呼びかけ練習をする元気な声や卒業式の歌のメロディーが流れてきています。いよいよ、3月に入り、4人の卒業生を送り出す準備が本格的に始まりました。卒業式までの学校生活で、4人との良き思い出をたくさん作り、送り出してあげましょう。

上津蒼輝くん、帖佐仁頼くん、宮原菜摘さん、森土恵陽くん

# おめでとう

